

Schwager: Impulsando una minería segura, eficiente y sostenible

Con una renovada presencia en Antofagasta, alianzas internacionales estratégicas y contratos comprometidos por más de US\$330 millones, Schwager consolida su liderazgo como actor importante en el ecosistema minero nacional.

La compañía avanza con fuerza en su transformación, integrando innovación, tecnología, sostenibilidad y eficiencia al servicio de la minería del siglo XXI.

En un país donde la minería representa la principal actividad productiva, Schwager destaca como uno de los actores más dinámicos del ecosistema minero. Con más de 165 años de trayectoria, la empresa ha sabido adaptarse a los tiempos, evolucionando hasta convertirse en un referente en soluciones y servicios especializados para la gran minería.

Actualmente, Schwager vive un ciclo de expansión y consolidación. La compañía posee contratos comprometidos con distintas faenas mineras por un monto cercano a los US\$330 millones, ratificando la confianza que la industria deposita en su experiencia, profesionalismo y capacidad técnica.

Schwager tiene una experiencia sólida y una estrategia a largo plazo que le permite avanzar con tranquilidad y seguridad para sus colaboradores, clientes e inversionistas. Los resultados hablan por sí mismos y se ven reflejados en el precio de la acción, el cual durante el primer semestre del año 2025 ha aumentado en un 57%, lo que se suma al incremento de 48,9% del año pasado. Asimismo, el valor económico del grupo ha seguido al alza: al primer trimestre de este año, el Enterprise Value (EV) alcanzó \$43.354 millones, duplicando su valor respecto a marzo del 2024.

“Los resultados financieros y el buen comportamiento de nuestra acción en bolsa responden a una estrategia con foco en la eficiencia e innovación, además de la diversificación de productos y clientes, creando valor para todos nuestros grupos de interés. Hoy más que nunca, la compañía apuesta por el crecimiento sostenible, apoyado en una estructura sólida, equipos altamente calificados y una propuesta de valor centrada en la excelencia operativa”, sostiene el Gerente General de Schwager S.A., Alex Acosta Maluenda.

Hitos Relevantes

Dentro de los hitos de la empresa en el último tiempo, junto a las múltiples adjudicaciones de nuevos contratos, la filial Schwager Biogás, cerró negocios de plantas de tratamientos de residuos



orgánicos, abriendo este campo a la industria minera.

Por otro lado, Schwager concretó una alianza estratégica con Cosapi Minería para abrir nuevas oportunidades en el sector minero peruano y potenciar el desarrollo de proyectos de ingeniería y servicios especializados.

Esta colaboración une la experiencia operativa y tecnológica de Schwager con el conocimiento del mercado local y la infraestructura de Cosapi Minería, configurando una oferta sólida y competitiva para enfrentar los desafíos actuales de la industria.

También destaca la alianza estratégica con la firma japonesa Denyo, especialista en generadores de alto rendimiento y equipos industriales. La consolidación de esta alianza se ha visto reflejada en la reciente apertura de nuevas oficinas comerciales en Antofagasta, capital minera de Chile y punto neurálgico para la operación de las principales

faenas del país. Desde allí, Schwager, a través de su filial PowerTech está potenciando la distribución y soporte técnico de los equipos Denyo, reafirmando su compromiso con la descentralización y el contacto directo con sus clientes.

“Antofagasta es el corazón de la minería chilena. Estar presentes allí con oficinas propias nos permite no solo responder más rápido, sino fortalecer el vínculo directo con nuestros clientes y generar nuevas oportunidades de crecimiento”, agrega Acosta.

La historia de Schwager es, en muchos sentidos, también la historia de la minería en Chile. Desde los tiempos del carbón hasta la actual era del cobre, el litio y las tecnologías limpias, la empresa ha sido testigo y protagonista de los grandes ciclos de desarrollo del país, proyectándose con fuerza hacia los desafíos del mañana.

La historia de Schwager es, en muchos sentidos, también la historia de la minería en Chile.

